



Mayo-Junio 2011, Nº 5

# Red de Comunicación

El espacio de las personas de



Servicios Ciudadanos

## LAS PERSONAS

# Ellas también construyen

Belén, Verena, Marta, Claudia, Jorgelina e Irene son un ejemplo de las mujeres de FCC en la industria de la construcción. Su éxito es posible gracias a la seguridad en sí mismas y a su capacidad de gestión y adaptación. Aun cuando las mujeres siguen siendo una minoría en las obras, ojalá en unos años su presencia deje de ser noticia.



## Los ayudantes de Bletchley (Inglaterra)

Patrick Bailey, director de Proyecto de WRG, forma parte del equipo de la nueva planta de tratamiento de lixiviados de Bletchley en el condado de Buckinghamshire, al sur de Inglaterra. Él trabaja junto a Jonty Olufsen, contratista de Phoenix, y Paula Álvarez, directora de la instalación, cuya principal ventaja medioambiental es la enorme reducción de la huella de carbono.



## 33 personas de FCC en la carrera popular "EcoRun"

El pasado domingo 6 de mayo FCC participó en la "Carrera por el Medio Ambiente y el Desarrollo Sostenible - EcoRun", en el parque Juan Carlos I de Madrid. Competieron 33 personas de FCC, entre los que destaca la figura de Juan Regidor Román, delineante superior de FCC Servicios, que finalizó la prueba de 5 km en novena posición.



## Participa en la II Edición de los Premios a la Eco-eficiencia y gana un viaje a Nueva York

FCC ha puesto en marcha la II Edición de los "Premios a la Eco-eficiencia" con la finalidad de premiar las iniciativas o actuaciones realizadas por los empleados que contribuyan al desarrollo sostenible, a la implantación de medidas adecuadas para el aprovechamiento de los recursos naturales y a la puesta en marcha de nuevos procesos. Este año el premio consistirá en un viaje de cinco días para dos personas a Nueva York.

## RESPONSABLES



## Esther Koplowitz recibe el premio Cultura Viva

Esther Koplowitz ha sido distinguida con el Premio Nacional Cultura Viva, en la modalidad de Mecenazgo por su intensa labor en beneficio de los colectivos más necesitados. Estos premios están considerados como los galardones más importantes en los campos artístico, cultural y científico que una institución privada entrega en España.

## Aqualia recibe el distintivo de "Igualdad en la Empresa"

La ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad, Leire Pajín, ha entregado a Fernando Moreno, director general de Aqualia, el distintivo "Igualdad en la Empresa", que reconoce a las empresas que han implantado políticas de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres.



## COMUNIDADES

## La ciudad Austríaca de Klagenfurt valora la eficiencia de .A.S.A.

El alcalde de Klagenfurt, Christian Schneider, valora la calidad del servicio, la eficiencia y la profesionalidad de .A.S.A. que presta el servicio de gestión de residuos en esta ciudad desde hace varios años.



## OTRAS NOTICIAS

FCC participa en la reconstrucción de Lorca (Murcia), tras el terremoto sufrido el pasado 11 de mayo.



Fallada la 1ª Edición de los Premios a la Prevención.



FCC enseña a niños de Madrid a respetar la naturaleza a través de su "Comando Verde".

.A.S.A. da un paso más en seguridad y establece el uso del casco en sus instalaciones.



Cementos Portland Valderrivas ha logrado mantener el objetivo de Accidentes 0.



Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si quieres ver más información, entra en:

<http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si deseas aportar ideas para próximos números escríbenos a [reddecomunicacion@fcc.es](mailto:reddecomunicacion@fcc.es)